



Madrid, 08 de junio de 2021

Estimado Enrique:

Deseo transmitir, en nombre de UNICEF, mi más sincero agradecimiento a los alumnos, familias y demás miembros de la comunidad educativa del Alameda International School por la donación realizada. Los 795 euros recaudados gracias a vuestra solidaridad nos permitirán llevar suministros médicos a India, donde ahora mismo la pandemia avanza sin control.

En estos momentos India se enfrenta a la posibilidad real de sufrir un serio incremento de las muertes infantiles y maternas por COVID-19. Necesitamos seguir llevando oxígeno y suministros como kits de diagnóstico, material médico, equipos de protección individual y material de prevención y control de infecciones. Además, trabajamos para acelerar el despliegue de vacunación y llegar de manera equitativa a todos los grupos de población. Tanto para apoyar las vacunaciones contra la COVID-19 en India, como las inmunizaciones rutinarias infantiles a largo plazo.

Gracias de corazón por seguir apoyando nuestro trabajo a pesar de las difíciles circunstancias en las que nos encontramos. Esperamos seguir contando con el compromiso de la Alameda International School para lograr que se respeten los derechos de los niños y las niñas, siempre y en todas partes.

De nuevo, muchas gracias.

Recibe un cordial y afectuoso saludo,

Adriana Negueruela Macías  
Responsable de Alianzas Educativas - UNICEF Comité de Madrid